

## **«Fiel a la Iglesia, fiel al Papa y fiel al espíritu de la Obra»**

Monseñor Álvaro del Portillo, sucesor de san Josemaría Escrivá de Balaguer, será beatificado en Madrid, su ciudad natal, el sábado 27 de septiembre de 2014. Con este motivo, nos acercamos a la figura del futuro beato de la mano del organizador de la peregrinación en Málaga y la directora del Colegio Sierra Blanca.

21/09/2014

**Diócesis Málaga:** «Fiel a la Iglesia, fiel al Papa y fiel al espíritu de la Obra»

Enlace a revista de la diócesis de Málaga

Encarni Llamas

Diócesis de Málaga

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-do/article/fiel-a-la-iglesia-fiel-al-papa-y-fiel-al-espiritu-de-la-obra/> (21/07/2025)